



Communiqué de presse MAIRIE DE MORTAGNE SUR SEVRE

A la rentrée de septembre 2018, notre commune a fait le choix de poursuivre le travail éducatif engagé pour continuer de faire vivre le Projet Educatif de Territoire.

En partenariat avec la DDCS et La Ligue de l'enseignement, fédération d'éducation populaire, la collectivité se lance dans une expérimentation :

Accueillir un jeune volontaire en mission de service civique pour une durée de 7 mois, dont la mission principale sera de renforcer les liens entre les équipes pluridisciplinaires (enseignants/ animateurs périscolaires...) et de faciliter les passerelles entre le temps de l'école et le temps périscolaire.

Cette expérimentation sera l'occasion pour un jeune de s'engager auprès de notre équipe et découvrir les métiers et les acteurs de l'éducation à l'échelle de la commune, appréhender le fonctionnement de nos activités, rencontrer des équipes professionnelles, de mettre à profit ses compétences, ses aptitudes et d'apporter ses idées tout au long du projet. Pour la commune, c'est ouvrir la réflexion autour du Projet éducatif avec un nouveau regard, c'est aussi faire le pari d'accompagner un jeune dans son parcours de jeune citoyen au service d'une mission d'intérêt général.

La mission est ouverte aux jeunes de 16 à 25 ans. Elle débutera le 4 décembre 2018, jusqu'à la fin de l'année scolaire. Le service civique sera positionné auprès de Valérie PAÏUSCO, coordonnatrice PEDT et sera amené à rencontrer, côtoyer différents acteurs du territoire.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter Valérie PAÏUSCO au service enfance-jeunesse au 51.65.50.52.